

Valeyrac (33) : le château Rousseau de Sipian sous bannière chinoise

A LA UNE / L'ESPARRE-MÉDOC / Publié le 08/04/2016 . Mis à jour à 17h09 par J.-P. T.

S'ABONNER À PARTIR DE 1€



5 COMMENTAIRES



▲ La société hongkongaise Micronesia Holding achète Rousseau de Sipian © JPT

Micronesia Holding achète Rousseau de Sipian

Au nord du Médoc, sur la commune de Valeyrac, [le château Rousseau de Sipian](#), change de main. La famille anglaise Racey, à la tête de ce vignoble de 14 hectares depuis 2000, le cède à **Micronesia Holding, société de Hong Kong** qui importe du vin et dont c'est le premier achat en Gironde.

Doté d'une superbe demeure - un atout maître pour vendre à des Chinois - **ce cru bourgeois propose aussi cinq chambres à louer**. La transaction a été effectuée par Langfan Consulting, cabinet de conseil en fusions acquisitions installé à Shanghai et très actif sur le marché du vignoble bordelais.

Environ 120 propriétés viticoles girondines sont désormais aux mains d'investisseurs chinois et hongkongais .

